

Adrien écrit à sa classe

Soumis par Adrien
11-06-2016

Bonjour les copains,

J'ai bien reçu le message de la maîtresse Lynda. En ce moment, je suis à Dubaï. J'ai visité la plus haute tour du monde : la Burj Khalifa. C'est très beau, surtout avec les fontaines qui dansent.

Je suis aussi allé à la plage, j'ai ramassé des coquillages et j'ai vu un petit poisson mort, mais je l'ai remis à la mer. Je suis aussi allé dans un musée qui raconte comment c'était à Dubaï avant qu'il y ait des grandes tours. Il y a beaucoup de déserts autour des immeubles. Hier, on a vu des gens faire du ski dans un centre commercial. C'est rigolo, parce qu'ici il fait très, très chaud (40°C). Pour sortir dehors, il faut mettre de la crème solaire, un chapeau et des lunettes. Aujourd'hui, on a pris un petit bateau pour aller voir les souks. Il y a plein de gens qui voulaient qu'on rentre dans leur boutique. Ce soir, je vais prendre l'avion pour l'Inde. Je vous fais de gros bisous. Je pense très fort à vous. Adrien